

Lauréat : un projet nage dans l'Aude

Les championnats de France d'Axat, et leur caravane des sponsors ont fait découvrir cette technique nouvelle qui attire les jeunes. En particulier : Didier Astre, Daniel Bianco, Philippe Reverdy, Farid Berkane et Jean Yves Hervet qui ont obtenu le prix pour la réalisation de leur défi « l'hydrospeed dans la Haute Vallée de l'Aude ».

En présence du Directeur Départemental du temps libre, jeunesse et sports, M. Siblot, et du Président de l'Association Départementale des auberges de jeunesse M. Boulbès, le Secrétaire Générale de la Préfecture de l'Aude, M Abad, remettaient aux nouveaux lauréats une bourse de 30000F.

Cette récompense va leur donner le moyen de s'élancer au fil de l'Aude, chaque week-end. Au gré de leurs haltes, ils prodigueront leurs conseils, feront la « retap », inviteront au grand plongeon, dans l'espoir d'implanter cette nouvelle discipline très moderne. Au fil de l'initiative, l'expérience suivra son cours, création d'un club, avec le secret espoir de réussite sportives, voire de vocations professionnelles.